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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 会長挨拶 平林辰夫君 

1993 年 38 名のチャーターメンバーにより、諏訪大社ロータリークラブは産声を上げま

した。土橋克實初代会長から、26 人の歴代会長を数え、第 27 代諏訪大社ロータリー

クラブの会長に就任いたしました平林辰夫です。多くの先輩がたの築き上げてきた会

長像を範とし、1 年間、身の丈に合った会長として行動し、持続可能な、組織の構築を

目指して、活動していく所存でございます。会員各位の御協力、ご指導をよろしくお願

いいたします。 

さて、戦後日本経済は、人口の増加とともに、団塊の世代の人々が、力強くけん引して

きました。リーマンショック以来、インフレ基調経済は、デフレ基調に転落し、失われた

10 年といわれたデフレは、いまだ回復せず、30 年の時を経ようとしています。立命館

大学学長の出口先生や、「日本人の勝算」の著者デービットアトキンソン氏によると、日

本における急激な少子高齢化は、デフレを後押しする要因として、働くと説いています。

この不確実な時代にいて、ロータリークラブも大きな変化を遂げようとしています。ダーウィンは言いました。強いものが生き

残るのではなく、変化に対応した物が生き残るのだと。諏訪大社ロータリークラブにおいても、時代の変化に対応しつつ持

続可能な組織の構築を目指して活動していこうではありませんか。1年間よろしくお願い致します。 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 今月のテーマは「新年度を迎えて」担当はクラブ管理運営委員会です。 

○ 本日の例会は、平林年度最初の例会で第 1 回クラブ協議会を開催します。役員・

各委員長よりご挨拶と事業計画の報告を頂きます。 

○ 例会終了後、第 4回理事会を開催します。 

○ 7月のロータリーレートは 1 ドル＝108円です。 

○ 6 月 20 日（木）諏訪グループ会長幹事会があり会長幹事が出席しました。本年度

もポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会を 10月 6日（日）に行うことになりました。 

○ 6月 21日（金）クラブ広報委員会が開催されました。 

○ 6月 27日（木）クラブ管理運営委員会が開催されました。 

○ 前期クラブ会費の自動振替は 7月 12日（金）、持参される方は 7月 23日（火）までとなります。 

○ 結婚記念日の記念品について咋年に引き続き本年度も贈らないことを報告します。 

○ 今後の予定 

7月 9日（火） 通常例会計画発表・挨拶 

どんばん踊り練習 

7月 16日（火） 指定休日 

7月 23日（火） 通常例会 ガバナー補佐事前訪問 

クラブ協議会 

7月 30日（火） 通常例会 ガバナー公式訪問 

クラブ協議会 理事会 

※7月 23日、30日は全員揃って食事を行います 

8月 3日（土） 茅野どんばん 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 26名（出席率 67.0%）ニコニコ BOX24名より 33,000円 

平林辰夫会長「一年間よろしくお願いします」 

小松賢三幹事「新米幹事ですが一年よろしくお願いい

たします」 

茅野益美君「平林会長、小松幹事 一年間ご苦労様で

す」 

赤羽武應君「平林会長、小松幹事 頑張って下さい」 

岩波嘉寿夫君「一年間会計よろしくお願いします」 

立石邦廣君「平林会長、小松幹事 一年宜しくお願いし

ます」 

小林東君「平林会長、一年間がんばって下さい」 

小松郁俊君「新年度おめでとうございます」 

◼ 今月の誕生日 宮坂源三郎君 小笠原弘三君 宮下揮義君 藤森和彦君 



 

2 / 3 

◼ ひと言コーナー 小笠原弘三君 

受付で誕生日のニコボックスを催促され誕生月だったと思いだしました。67 歳になりました。新聞でお騒がせしております

が、70 歳までには会社を受けたいと思っていましたが、ここで相手との話もあり受ける事になりました。㈱オガは今までどお

り製造部門として変わりませんが、新たに㈱オガ企画を設立して心機一転頑張ろうかなと引き継ぎなどを行っております。

環境・状況が色々と変わりますが、これからも皆さんとロータリー活動を含め仲良くやっていきたいと思います。 

◼ ひと言コーナー 藤森和彦君 

今月で 51 歳になりますが、大社 RC では 50 代が 10 名おりますが、その上の 70 代・60 代の皆様にご指導をいただきな

がら、ロータリー活動を率先して行っていきたいと思いますので、よろしくお願い致します。 

◼ 例会プログラム 役員・委員長挨拶① 

○ 平林辰夫会長 

2019-2020年度のクラブテーマは「持続可能な組織の構築を目指して Aim for Sustainable Organization」とさせてい

ただきました。創立 27 年を迎え責任を感じ全力と尽くす所存であります。会員各位のご指導・ご協力を宜しくお願い致しま

す。昨年度は小笠原ガバナー補佐を輩出し、IMホストクラブとして IMを成功させることができました。本年度の RIテーマ

は「ロータリーは世界をつなぐ Rotary Connects The World」と発表されました。ロータリーの奉仕を通じて人々が手を取

り合い、行動を起こすための繋がりを築いていきましょう。RIテーマを受け第 2600地区の標語は「ロータリーの魅力を広げ

よう Spread The Charm of Rotary」と示されました。当クラブにとって今何が必要なのでしょうか？ロータリーの魅力を世

の中に発信するために、何をしていくか、奉仕を通して社会との繋がりを構築していきつつ、更にクラブを見つめ直し、会員

同士の繋がりを深め、これからの当クラブの活動を持続可能にするための 1年間にしたいと考えます。 

【RI新たな戦略計画】 

1. よりおおきなインパクトをもたらす 

2. 参加者の基盤を広げる 

3. 参加者の積極的なかかわりを促す 

4. 適応力を高める 

【クラブ目標】 

1. 奉仕を通して、社会とのつながりを構築する。 

2. さらなる会員増強に取り組む。会員 42名の達成 

3. 会員同士のつながりを深め、奉仕活動をはじめとし

た、ロータリーへの参加を促す。 

4. 長期ビジョンのデッサン拡大戦略会 

議を通して、持続可能な組織の構築を行う 

5. 広報活動の充実 

○ 代田公廣副会長・友好クラブ委員長 

会長指針に従って、円滑に 1 年間行っていきたいと思っています。友好クラブは他クラブとの交流が目的ですが、「桜の

花に乾杯」は今年度富士見 RC が担当となります。「3 クラブチャリティーコンペ」は当クラブが担当となります。「焼津南 RC

との交流」は今年度こちらから訪問する予定となっています。1年間宜しくお願いします。 

○ 数納孝会長エレクト 

今年 1年平林会長の元、例会、クラブ活動に参加し、1年間勉強の年にしたいと考えています。宜しくお願い致します。 

○ 茅野益実直前会長 

直前会長として平林会長をバックアップしていきたいと思っていますので、皆さん協力をお願いします。 

○ 岩波嘉寿夫クラブ会計 

今年度 2 回目の会計ですが、クラブ資産の保管管理に責任を持ち、クラブ活動が円滑に行えるよう迅速かつ正確に会

計業務を行います。1年間宜しくお願いします。 

○ 赤羽武應 SAA 

平林会長と小松幹事の良い 1年の例会になるよう、一生懸命やりたいと思いますので宜しくお願いします。 

○ 加藤建二クラブ管理運営委員長 

活動主旨としまして、クラブが円滑な運営を行えるように各委員長との連携を図り、会員が出席したいと思うような例会に

したいなと思います。また、クラブ内の風通しをよくして活気のある環境づくりにしたいと思います。平林会長・小松幹事を 1

年間盛り上げたいと思っておりますので、皆さんご協力お願い致します。 

○ 藤森和彦クラブ広報委員 

周年事業に向けてしっかりと記録が残せるようにしていきます。また、活動記録を一般の方々にも公開し、当クラブをアピ

ールしていきたいと思います。会員の皆さんはマイロータリーの登録を積極的に行ってください、1 年間宜しくお願いします。 
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○ 塚田良夫会員拡大委員長 

39 名からの出発となります。純増 3 名を目指したいと思います。会員の平均年齢も 65 歳を超えますので、若い方に入

会して欲しいです。宜しくお願いします。 

○ 立石邦廣社会奉仕委員長 

例年どおりの奉仕活動を行っていきます。今年も地区補助金が 0123 への寄贈を対象として受ける事ができました。次

年度以降は補助対象事業を違う内容にしないといけないため、今年度より検討していきたいと思います。都度参加の協力

をお願いしていきますが、宜しくお願いします。 

○ 小松郁俊国際奉仕委員長 

ロータリー財団・米山奨学金の寄付について例年同様にお願いをしていきます。今年度は米山奨学生だけでなく多くの

方に卓話をお願いできればと思っています。1年間宜しくお願い致します。 

○ 立石邦廣会計監査 

適正な監査をさせていただきます。 

○ 石田宗義ソング・リーダー代理 

若い方で一緒にやっていただける方がいましたら、是非やっていきましょう！宜しくお願い致します。 

○ 岩波嘉寿夫野球同好会会長 

いつか甲子園で野球ができる事を期待して積み立てをしていますが、若いメンバーが必要です。野球ができる若いメン

バーの入会に協力して下さい。 

○ 藤森和彦ゴルフ同好会幹事 

例年 3 回のコンペがありますが、今年度は平林会長の意向を聞きながら、活発に活動をしていきたいと思います。10 月

にはポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会があるようですので、今年はクラブ優勝を目指したいと思います。 

 

 

平林辰夫会長「一年間よろしくお願いします」 

小松賢三幹事「新米幹事ですが一年よろしくお願いいたします」 


